
RM Striegl berichtet, dass der TUS Glarum vor einigen Wochen einen Antrag eingereicht hätte zur 

Schaffung einer Rasenfläche. Man würde es begrüßen, wenn der Verein auch Eigenmittel einbringen 

würde. Heute sei die Kostenschätzung eingegangen. RM Striegl fragt, ob es bereits eine Rückmeldung 

an den TUS Glarum gegeben hätte. 

 

StD Müller führt aus, dass aufgrund der kurzen Zeitspanne der Vorgang in der nächsten Sitzung 

vorgestellt würde. Der TUS hoffe auf eine 50%ige Beteiligung der Stadt. Weitere Zuschüsse könnten 

über den LSB auf Antrag bis zum 30.09.2023 erwirkt werden. 

 


